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Voici maintenant la 4ème Partie de la série intitulée L'Amour de Dieu. 

Le Sabbat dernier on s'est arrêtés à des versets au milieu de Romains 8, et nous allons maintenant 

continuer à partir de là, dans ce chapitre. Parce que ce chapitre nous révèle vraiment le besoin et le but 

dans lequel Dieu nous a donné une Pâque. Et évidement, ces choses vont de pair avec ce sujet, parce 

que Dieu se sert de ça, pour nous dire, en essence, que c'est ce qui permet de révéler le genre d'amour 

qu'Il a pour nous. Et c'est donc le fait de commencer à comprendre ça de mieux en mieux qui permet à 

notre relation avec Dieu de se fortifier de plus en plus. 

Et donc, en lisant ces versets on devrait ressentir encore plus de gratitude pour le processus que Dieu 

nous fait traverser pour pouvoir faire partie de Sa Famille, parce que c'est de ça qu'il s'agit. Mais tout 

commence avec Josué le Christ, avec notre Pâque, et vraiment j'adore voir comment toutes ces choses 

sont connectées à cette période de l'année, parce qu'on s'en rapproche vraiment vite. 

Reprenons donc dans Romains 8 et relisons tout ça, parce qu'on peut entendre des sermons et relire des 

écritures qu'on connaît bien, et si on n'y fait pas attention, on a parfois tendance à se déconnecter ou ne 

pas écouter autant qu'on devrait le faire, dans le sens de nous efforcer de saisir encore mieux ce que 

Dieu nous dit. C'est juste une tendance humaine naturelle. Et pour tous ceux qui ont été dans l'Église 

depuis longtemps, ça peut devenir encore plus naturel. Mais c'est quelque chose qu'on doit combattre, 

parce qu'on devrait toujours nous efforcer de vraiment comprendre ce que Dieu nous montre et 

pourquoi Il nous le montre. 

On va donc reprendre ça dans Romains 8:5. Des écritures très élémentaires, mais ça condense tout ce 

que Paul disait jusque-là, quelque chose de tellement important.  

Romains 8:5 – Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s'affectionnent aux choses de la chair. Ce 

qui inclus ceux qui se relâchent dans l'Église de Dieu. Parce que c'est à eux qu'Il S'adresse. Il ne parle 

pas au monde, ces choses ne sont pas écrites pour le monde, parce qu'ils ne comprennent pas, ils ne 

comprennent rien de ce qu'ils lisent de toute façon, à moins que Dieu commence à les attirer et leur 

donne de commencer à comprendre ce qu'Il dit. Autrement, tout se mélange avec tout ce que nous 

voyons maintenant dans la société et le Christianisme traditionnel. 

Donc là encore, voilà ce qui arrive quand les gens commencent à se détourner des choses que Dieu a 

révélées et commencent à s'orienter physiquement dans leurs vies, à se tourner sur eux-mêmes. Et c'est 

ce qu'on nous dit ici, Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s'affectionnent aux choses de la chair, 

tandis que ceux qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux choses de l'esprit. C'est la mentalité qui 

consiste à se soucier des changements, de la transformation qui doit arriver dans notre manière de 

penser, dans notre pensée, le processus de repentance et tout le reste qui constitue notre manière de 

penser. 
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Et puis on continue, Car l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est 

la vie et la paix; car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu. C'est vraiment une chose 

incroyable à comprendre, le fait que notre mentalité naturelle lutte contre Dieu, elle résiste à Dieu. Elle 

résiste à ce qui est vrai. C'est ce qui a été difficile à comprendre pour l'Église de Dieu, parce que trop 

souvent c'est ce que les gens faisaient, sans même le réaliser, en fait ils résistaient à Dieu, s'appuyant 

plus sur eux-mêmes, sur ce qu'ils comprenaient, leur propre manière de penser, et ainsi, plus tard, ils 

tombent en chemin. C'est ce qui est arrivé à la majorité des gens.  

Chaque fois que je traite un sujet comme ça, je ne peux m'empêcher de penser à ces choses, en 

particulier quand on est en déplacement dans d'autres régions, comme cette région où nous sommes 

aujourd'hui, un endroit qu'on a connu depuis longtemps, la région de Cincinnati d'où on vient, et puis la 

région de Toledo et de Detroit, quand on est en visite dans ces endroits où on a connu tant de gens qui 

sont tombés en chemin.  

Parlant de la pensée humaine, la pensée charnelle, elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne 

le peut même pas. Les gens peuvent donc essayer de vivre selon la loi de Dieu sur un plan physique, 

comme le font les gens du Judaïsme. Mais c'est tout ce qu'ils peuvent faire. C'est par leurs propres 

aptitudes. Ça n'a rien à voir avec l'esprit de Dieu. Ça n'a rien à voir avec le fait de comprendre 

spirituellement le propos des choses qu'ils s'efforcent de garder et de pratiquer physiquement.  

Or ceux qui vivent selon la chair ne peuvent pas plaire à Dieu. Et donc il faut qu'on lise ça dans le 

contexte qu'on doit comprendre, là encore, que ça nous parle de l'Église. C'est un avertissement à 

l'Église, de ne jamais laisser ça arriver, ne jamais arriver au point où on se renferme sur nous-mêmes et 

on devient plus soucieux des choses physiques du monde qui nous entoure, de notre propre vie, que 

nous le sommes des choses que Dieu nous a appelé à faire. 

Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'esprit de Dieu habite 

en vous. Ça nous en dit long. "Si du moins", ce gros "si". Si. Alors comment on peut savoir ça? 

Sommes-nous soucieux de savoir si c'est vrai? Évidemment, on devrait être extrêmement soucieux et 

désireux d'avoir l'esprit de Dieu en nous, parce que c'est le seul moyen de changer, c'est le seul moyen 

de progresser, c'est le seul moyen de continuer à voir le mode de vie de Dieu, Sa vérité, et tout ça. Il 

faut qu'Il… Il ne se contente pas de nous le donner, mais Il le soutien dans notre pensée. Et en se 

détournant, en allant à la recherche d'autres choses, on peut perdre tout ça, on peut tout perdre. 

Si quelqu'un n'a pas l'esprit de Christ, il ne lui appartient pas. Et c'est ce qui est toujours arrivé 

dans l'Église de Dieu depuis que j'en fais partie. Depuis 1969, les gens continuent de tomber en chemin 

à cause de ça. Les gens se laissent aller, ils commencent à être physiquement orientés, concernés par les 

choses matérielles, comptent de plus en plus sur le soi, sans plus faire confiance à Dieu, et alors, voilà 

ce qui arrive. Après un temps ils n'appartiennent plus à Dieu. Il a une grande patience, Il nous donne 

beaucoup de temps pour changer, mais si on continue à résister et qu'on se fixe comme ça, alors il Lui 

faut S'en occuper, que ce soit par l'Église ou qu'Il le fasse Lui-même.  
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Et si Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché. Et dans ce cas-là, là encore, 

juste pour rappeler à tout le monde ce mot, "à cause", qui ici est correct. Parfois c'est traduit par le mot 

"par", mais cette fois-ci ils l'ont traduit correctement. Vous vous demandez pourquoi ils font ce genre de 

chose, de prendre des mots qui détournent les gens de ce qui est bon et juste et de ce qui permet de 

comprendre? Et puis de temps à autres, ils placent le bon mot qui permet évidemment de comprendre 

beaucoup mieux. 

Mais l'esprit est vie à cause de la justice. C'est-à-dire, le fait de pouvoir vivre le mode de vie de Dieu, 

d'être pardonnés des péchés et tout ça. 

Et si l'esprit de Celui qui a ressuscité Josué d'entre les morts habite en vous, Celui qui a ressuscité 

Christ d'entre les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels. Et ce n'est pas… Ça nous montre 

ici que nos corps sont mortels, on est en train de mourir. Dès notre naissance, notre vie nous conduit à 

ce qui va suivre, qui est la mort. Quel que soit quand ça arrive, on ne sait pas. Ça peut arriver très jeune. 

Ça peut arriver à un âge moyen, ou quand on est vieux. Peu importe quand ça va arriver. 

Mais l'idée ici, c'est que ça nous parle du péché et là où ça conduit, on nous montre ici que ça peut 

changer, quelque chose peut changer dans ce processus et ça peut nous donner la vie. C'est vivant. On 

est vivant grâce à l'esprit de Dieu qui vit et habite en nous, on a une vie qui va arriver au moment où 

elle va changer en ce qui va continuer pour toujours, dans le sens d'une vie éternelle.  

Grâce à, là encore, c'est ce mot "par" qu'ils utilisent ici. Mais c'est "grâce à." Ça donne plus de poids. 

Rien qu'en le lisant, on se dit, d'accord, "Donner la vie à vos corps mortels par Son esprit qui habite en 

vous." Non, c'est grâce à. Parce qu'en réalité, sans ça, vous ne pouvez pas la recevoir. C'est donc grâce à 

Son esprit, et pas à ce que nous pouvons faire, à cet égard. On a vraiment besoin de l'esprit de Dieu 

pour que ça s'accomplisse, pour que cette vie soit en nous. 

Ainsi donc, frères, nous ne sommes pas redevables à la chair, pour vivre selon la chair.  

Et puis continuant au verset 13 – Car si vous vivez selon la chair, vous mourrez. Il s'agit d'un 

jugement. Il s'agit des gens qui se font couper de Dieu, et voilà ce qui peut arriver. C'est évidemment 

quelque chose qu'on doit combattre. 

Mais si par l'esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez. Ce qui est une bataille qui 

dure toute une vie. C'est ce qu'on doit faire constamment, on doit lutter contre le soi, lutter contre la 

nature humaine, contre notre nature charnelle. 

Car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu/enfants de Dieu. C'est de ça 

qu'on nous parle. Ce n'est pas une question de masculin ou féminin. C'est un terme dans les écritures qui 

décrit le fait d'être les enfants de Dieu. 

Et vous n'avez pas reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte. Ça va devenir plus 

important plus tard dans cette série, puisque nous allons examiner certains aspects de la peur, la crainte 

et pourquoi la pensée pense de cette manière, et de quoi ça nous parle. 
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Mais vous avez reçu un esprit d'adoption, par lequel nous crions: Abba! Père! Quelle merveille, de 

pouvoir commencer à ressentir ça, alors qu'on continue à progresser et murir spirituellement. On 

commence une relation avec Dieu et le terme "Père" prend une bien plus profonde signification, comme 

nous ne l'avons jamais saisi avant, parce que nous voyons Dieu d'une manière complètement nouvelle. 

Dieu nous laisse Le voir de plus en plus, on arrive à Le comprendre de mieux en mieux, et ce n'est pas 

comparable aux pères et aux mères qu'on a connu dans notre vie physique. Il est tellement au-delà de 

tout ça, et c'est ce qu'on découvre. On ressent alors pour Lui une affection qui se développe en nous.  

L'esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. (Verset 17) 

Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de 

Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui. Donc là encore, pour 

toujours nous rappeler que c'est dur, ce n'est pas facile, ça n'a jamais été censé être facile, lutter contre le 

soi, contre les tentations de ce monde, et lutter contre ce qui nous arrive injustement, produit toujours 

des souffrances. C'est la vie. 

Car j'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir 

qui sera révélée en nous. Et ça, c'est quelque chose qui se développe progressivement en vous, vous 

développez une conviction plus profond, vous comprenez beaucoup mieux que ce qui vous arrive n'a 

pas d'importance, peu importe si ça devient très dur, parce qu'aucune de ces souffrances ne peuvent être 

comparées avec ce qui nous attend. Vraiment extraordinaire de pouvoir comprendre ça et d'avoir la paix 

dans ces choses.  

Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu. 

Descendant maintenant directement pour continuer au verset 28. Voilà pourquoi Paul a écrit tout ça et 

arriver là où il dit, Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment 

Dieu. Et ici, le mot n'est pas "agape", c'est "agapaó". Ça veut simplement dire "de cette manière." Il 

vous faut donc connaître le contexte pour comprendre ce qui est dit. Ça nous montre par le contexte que 

c'est ce genre d'amour, c'est de cette manière, qu'on doit s'efforcer de vivre, demandant à Dieu de nous 

aider à le faire. 

Et donc c'est là une de ces expressions: "Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de 

ceux qui aiment Dieu." Et donc Paul parle de ça, un processus qu'il nous fait traverser. Et que si nous 

suivons et pratiquons les choses qui nous ont été données, si nous cherchons à avoir cette relation avec 

Dieu, "de cette manière", alors, notre réaction sera d'aimer Dieu, parce qu'Il nous aime.  

…de ceux qui sont appelés selon Son dessein. Et rien que d'y penser, c'est extraordinaire, de 

comprendre que chacun de nous qui a été baptisés, qui a reçu l'imprégnation de l'esprit de Dieu, a été 

appelés de Dieu, Il nous a attiré, Il nous a appelé pour œuvrer avec nous dans cette période. Ce n'est pas 

parce que nous avions fait quelque chose de spécial, ou quelque chose qui nous rendait meilleure que 

les autres. C'est simplement que c'est Son plan, Son dessein – Sa miséricorde et Sa grâce. 
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Verset 29 – Car ceux qu'Il a connus d'avance, Il les a aussi, et ce n'est pas le mot "prédestinés", c'est 

le mot qui signifie "déterminé à l'avance" ou "déterminé avant." Et nous savons qu'on nous a vraiment 

donné de comprendre beaucoup mieux ce genre de choses, le fait que Dieu a un plan, qu'Il a un dessein, 

et que tout est pour Elohim, qu'on peut être amené à faire partie de ce plan en tant qu'êtres humains, 

pour avoir une relation avec Dieu, être pardonnés du péché, afin que Dieu puisse transformer notre 

manière de penser et avoir avec Lui une relation spéciale, une communion avec Lui et Son Fils et avec 

les uns et les autres dans l'Église. 

Et donc, ayant planifié tout ça, Il avait aussi planifié d'en attirer d'autres dans Son Église à certaines 

époques. C'était déterminé à l'avance qu'il allait y avoir une très grande Église à l'époque de 

Philadelphie, comparé aux autres périodes, commençant même au tout début avec Éphèse et tout ça, et 

toutes celles qui ont suivies. Parce qu'en général, l'Église a toujours été petite et dispersée dans le 

monde, partout où elle s'est trouvée dans les régions d'Asie, de l'Europe et tout ça.  

Et pourtant Dieu a planifié tout ça tellement parfaitement, rien qu'en pensant à toutes ces périodes, 

comme quand Herbert Armstrong a été appelé pour démarrer l'ère de Philadelphie, avec tout ce qui a été 

accompli à l'époque. Dieu avait prévu tout ça. Ce nombre de gens, le taux de croissance, les trois 

collèges; ces choses ne sont pas arrivées par hasard. Ces chose ne lui sont pas simplement venues à 

l'esprit, décidant que c'est ce qu'il allait faire. Il a été touché et inspiré de faire tout ça dans un but bien 

particulier.  

Et tout le processus de tout ce qui allait avoir lieu, ce que Dieu allait inspirer pendant cette époque, 

même le fait que vers la fin de sa vie, des faveurs spéciales allaient lui être données de la part d'un 

certain nombre de chefs d'état – incroyable de voir ce qui s'est passé – mais aucun d'eux n'avait été 

appelé dans l'Église. Mais ils avaient été appelés à développer une certaine relation sur un plan très 

particulier, parce qu'ils pensaient à lui d'une manière vraiment spéciale. D'où pensez-vous que ça 

venait? 

Ça me fait penser aux politiciens Japonais (comme des sénateurs) ils étaient huit, qui chacun son tour 

sont devenus des premiers ministres, et qui parlaient de lui avec affection, et qui se considéraient 

comme ses fils. C'est incroyable que des dirigeants comme ça aient ce genre d'attachement pour lui et 

restent en relation avec lui, sans pourtant adopter ce qu'il croyait. D'où ce genre de chose peut venir? 

Dieu donne de la faveur. Si quelque chose doit se faire pour une bonne raison, Dieu va inspirer certaines 

personnes. On voit ça partout dans l'Ancien Testament, avec ce qui s'était passé à certaines époques, 

quand certaines personnes avaient reçu des faveurs particulières pour accomplir quelque chose. On a eu 

une série il n'y a pas si longtemps, parlant de dirigeants importants à qui c'était arrivé, parlant de la 

Perse, et de ce qui s'était passé pendant toute cette période. Incroyable!  

Mais Dieu œuvre avec les êtres humains pour modeler et façonner certaines choses, mais tout ça est 

centré sur Son Église et sur ceux qu'Il appelle, les quelques-uns, les quelques-uns qu'Il avait appelé dans 

l'Ancien Testament et les quelques-uns qu'Il a appelé pendant les deux mille ans passés pour œuvrer 

avec eux. Et donc, Il ne nous connaissait pas, Il ne savait pas qui nous étions. Il ne s'agissait pas du fait 

"Je connais Herbert Armstrong…" vous savez, dix mille ans à l'avance, ou cent mille ans, ou un million 
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d'années à l'avance. Mais quelqu'un allait être cet apôtre et allait accomplir ça. Et quand le moment est 

venu, Il place quelqu'un là, c'est Son dessein et Son plan.  

C'est comme dans le domaine de la construction, quand vous avez des plans, et quand le moment est 

venu, Il commence à mettre les choses en place. Nous sommes bénis à cette époque d'être mis à ces 

places, pour être le restant dans PKG. C'est extraordinaire! Extraordinaire d'être ici. Vraiment 

impressionnant d'être tellement bénis de voir les choses qu'on voit, de savoir les choses qu'on sait. 

Et donc, tous ceux qu'Il a appelé, parlant ici de ce processus, "Car ceux qu'Il a connus d'avance." En 

d'autres termes, Il va accomplir certaines choses à certains moments. Il fallait que les 144 000 soient 

appelés à des moments variés. Tout ça avait été planifié, selon la manière par laquelle Il allait 

l'accomplir et le faire. 

…Il les a aussi prédéterminés à être semblables à l'image de Son Fils. C'est le processus qu'on 

traverse, pour la transformation de notre pensée, pour qu'on puisse être semblables au même genre 

d'image, qu'un changement dans notre pensée humaine charnelle puisse avoir lieu, afin qu'on devienne 

comme Christ.  

…afin que Son Fils fût le premier-né entre un grand nombre de frères. Et ceux qu'Il a 

prédéterminé, Il les a aussi appelés; et ceux qu'Il a appelés, Il les a aussi justifiés. Il faut qu'on 

traverse ça ou Il ne pourra pas, Il n'habitera pas en nous.  

 …et ceux qu'Il a justifiés, et sachant que par Christ notre Pâque et puis aussi avec les choses qui 

suivent ça, Il les a aussi glorifiés. Et alors ce mot signifie "estimer glorieux." Très souvent on ne réalise 

pas ce que Dieu nous a donné. Est-ce qu'on comprend ça vraiment, qu'on a ici dans la tête une portion 

de l'être même de Dieu Tout-Puissant. 

Le domaine des anges n'a jamais eu ça. La majorité écrasante de toute l'humanité n'a jamais eu ça. Rien 

que quelques-uns au fil du temps, pratiquement 144 000 personnes. Quelques personnes de plus 

maintenant, parce qu'on a dépassé ça, avec ceux qui seront en vie pour continuer dans le nouvel âge. Et 

donc, on a dépassé ça. Pas de beaucoup, juste un peu plus que 144 000. C'est fantastique! De faire partie 

de quelque chose comme ça. 

Et donc, avec tout ce que Dieu nous a donné on devrait hautement estimer nos vies, parce que souvent 

on ne voie pas nos vies comme ça. En conséquence, on ne réalise pas le genre d'amour que Dieu a pour 

nous. Il veut que chacun de nous réussisse. Il veut que chacun de nous se soumette à Lui. Il veut que 

chacun de nous change et devienne plus comme Christ, à cet égard – Extraordinaire! – dans notre 

pensée, notre manière de penser, ce qui veut dire d'avoir une union, une harmonie et un accord plus 

étroit avec Dieu Tout-Puissant. 

Nous avons cette bénédiction grâce à l'amour de Dieu. Et plus on comprend ça, plus on va en fait aimer 

Dieu en retour, plus on va répondre à Son amour qu'Il déverse sur nous en abondance et 

continuellement, quelque chose qu'on ne réalise pas comme on le devrait.  
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Verset 31 – Que dirons-nous donc à l'égard de ces choses? Si Dieu est pour nous… Il est pour nous! 

Il nous a appelé pour réussir. Il nous a appelé pour qu'on soit dans Sa Famille dès maintenant. Pas dans 

le Grand Trône Blanc. Et rien que ça devrait nous émerveiller. Nous n'avons pas à attendre jusqu'à la 

période des cent ans, quand pratiquement toute l'humanité aura cette chance.  

Que dirons-nous donc à l'égard de ces choses? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous? Voilà 

ce qu'on nous dit. Qui sera, si vous voulez, contre nous? Qu'est-ce qui peut être contre nous? Puisque 

Dieu est de notre côté. Il est là prêt à intervenir. Il est là prêt à nous aider. Tout ce qu'on doit faire, c'est 

de Lui répondre, de crier vers Lui et Lui demander qu'Il nous aide quand on est dans le besoin, et Lui 

faire confiance qu'Il va le faire. C'est simple. Pas aussi simple à faire pour les êtres humains, mais c'est 

vraiment très simple. 

Lui, qui n'a pas épargné Son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous. Dieu nous laisse 

traverser des épreuves. Il faut que ce soit comme ça. Son propre fils a eu à traverser ça. Et du fait que 

Dieu aime Son plan et Son dessein, parce que c'est pour nous le seul moyen d'être sauvés, de traverser 

cette vie charnelle pour pouvoir faire partie d'une famille spirituelle, composé d'esprit, avec une pensée 

d'esprit, ayant Dieu habitant en nous pour toujours, c'est pour nous impossible à comprendre, parce 

qu'on n'est pas encore arrivés là, nous n'avons pas connu ça. On ne fait qu'en avoir un petit avant-goût 

dans nos vies.  

Et donc Il n'a pas épargné Son propre Fils. Et parfois, si on n'y fait pas attention, en traversant des 

difficultés, on peut se dire, "Je suis misérable!" Christ n'a pas pensé ça et on ne le devrait pas non plus, 

si on comprend le sens que ça a. Ça veut dire que parfois Dieu nous laisse traverser ces difficultés, ces 

moments difficiles. Et non seulement ça, mais Il Se sert de ces moments pour produire en nous un 

changement là-haut dans la tête, pour permettre qu'on soit modelés et façonnés. C'est un processus 

magnifique.  

…mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-Il pas aussi toutes choses avec 

lui? Je ne peux pas comprendre ça. Vous ne le pouvez pas non plus. Qu'est-ce que veut dire de nous 

donner toutes choses dans la Famille de Dieu, dans Elohim? Je n'arrive vraiment pas à le comprendre. 

Vous pensez à l'univers et à tout ce qu'il contient, qu'est-ce qu'on va bien pouvoir en faire? On ne sait 

pas encore. Dieu ne l'a pas révélé.  

Qui accusera, ce qui veut dire "mettre quelque chose à la charge de quelqu'un?" Qui accusera les 

élus de Dieu? C'est ce que les gens font. Le monde fait ça. Mais qu'est-ce que ça veut dire? Ça ne veut 

rien dire du tout. Parce que si nous sommes dans les mains de Dieu, ça fait partie du dessein de Dieu 

que ces choses, ces situations agissent à notre avantage, parce qu'alors nous pouvons changer au travers 

de ce processus, on peut devenir beaucoup plus convaincus parce qu'on vit les choses de Dieu dans 

notre vie, en les affrontant.  

C'est Dieu qui justifie! C'est Dieu qui le fait et pas le monde. Qui les condamnera? (Le mot signifie 

porter un jugement. Qui les jugera? Alors, pourquoi nous inquiéter? Le monde ne peut pas agir 

autrement. Bien sûr, que ce soit dans les familles, au travail, ça va être contre nous. Ils ne peuvent rien y 
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faire. Ils ne peuvent pas comprendre ce qui nous arrive. Et puis on fait face aux répercussions et ce n'est 

pas toujours marrant. Parfois ça fait mal, mentalement, particulièrement quand c'est dans les familles.  

Mais on finit par comprendre que la famille, ce qu'est vraiment une famille, c'est la Famille de Dieu. Et 

vous n'avez pas vraiment de famille, à cet égard, de famille qui dure et qui demeure dans la paix, une 

famille où tout le monde s'aime les uns les autres comme nous apprenons à le faire, excepté dans la 

Famille de Dieu. Ça n'existe pas dans la vie humaine. C'est très superficiel. 

Juste pour être franc avec vous. Dans la vie humaine, c'est très superficiel. Ça peut être bon et 

satisfaisant si les gens s'efforcent à vivre correctement et se traitent bien les uns les autres, mais en 

réalité, comparé à ce que Dieu nous offre, c'est très superficiel.  

Christ est mort; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède pour nous! 

comme notre Souverain Sacrificateur, des choses qu'on ne comprend pas vraiment mais on les croit, et 

on a l'occasion de vivre ça dans notre vie, on en voit le résultat. 

Qui nous séparera de l'amour de Dieu? Agape. On nous dit "l'amour de Christ", mais c'est l'amour 

de Dieu. C'est Lui qui a cette pensée. Même mentalité. Même unité et harmonie d'esprit. Et donc on 

nous demande qui peut nous séparer de ça. Le fait est que personne ne le peut, sauf nous. C'est 

incroyable. En fin de compte nous sommes les seuls à pouvoir faire ça. Si vraiment on fait confiance à 

Dieu et qu'on compte sur Lui pour traverser ce processus, si on aime Dieu, alors rien ne peut vous en 

séparer, excepté les mauvais choix qu'on peut faire. Ça en revient toujours à ça dans l'Église. 

Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou 

l'épée? Peu importe ce que les gens de l'Église de Dieu ont dû subir dans le monde,  ou même avant 

pendant les premiers quatre mille ans. 

Selon qu'il est écrit: C'est pour toi qu'on nous met à mort tout le jour, qu'on nous regarde comme 

des brebis destinées à la boucherie. Il faut qu'on se voie comme ça dans ce qui nous arrive. Mais dans 

toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs. Et nous y voilà encore. C'est ce mot qui parfois 

est traduit avec "par". On nous dit "au travers". Mais là encore, ça donne un peu plus de poids quand on 

le lit avec, grâce à celui, parlant de Christ, grâce à celui, comme on nous le dit agapeó, "de cette 

manière" qui nous a aimés de cette manière. Parce que c'est comme ça que Dieu nous a aimé. C'est 

comme ça que Christ nous a aimé. Il a donné Sa vie pour nous. C'est ainsi que nous sommes bénis de 

pouvoir faire partie de ce processus. 

Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations… On va très bientôt 

avoir de plus en plus besoin de cette assurance. Les choses ne vont vraiment pas bien, et elles vont 

devenir de pires en pires. Et ce que je trouve impressionnant, c'est que c'est vraiment comme les 

Tonnerres, comme une femme dans les douleurs de l'accouchement, les contractions ne font que 

s'intensifier et se rapprocher les unes des autres, au point où ça arrive parfois presque en même temps, 

alors qu'avant, il y a quelques années de ça, trois ou quatre ans de ça, ils étaient beaucoup plus espacés, 

il se passait du temps entre ces événements, ils étaient loin d'arriver l'un après l'autre. Mais maintenant, 

c'est constant, les uns après les autres, c'est presque effrayant. 
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Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes 

ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre chose de 

cette création, c'est en réalité ce qu'on nous dit, rien dans la création, si vous voulez, rien dans tout ce 

qui nous entoure, ne pourra nous séparer de l'amour, l'agape de Dieu. Dien nous aime. C'est ce 

qu'on nous dit. 

Regardez la profondeur de l'amour que Dieu a pour nous. Nous sommes dans Ses mains. Où voudriez-

vous être d'autre, même si les temps qui s'approchent seront difficiles à vivre? Parce que la période qui 

nous attend va être pour nous très difficile à vivre. Ça va nécessiter un genre de foi, de confiance en 

Dieu que nous n'avons jamais exercé avant dans nos vies.  

…manifesté en Josué le Christ notre Seigneur. 

Je n'allais pas lire d'autres articles de presse, mais chaque semaine quelque chose d'autre se présente. 

C'est vraiment comme ça et au milieu de la semaine, je me suis dit, il y a tant de choses qui se passent et 

c'est tellement intense, mais je ne vais pas continuer cette semaine à les lire, et puis j'ai décidé que oui, 

on va le faire. Parce qu'il y a une bonne raison à ça, ça nous permet de voir et de comprendre où on en 

est dans le temps. Parce que d'entendre tout ça devrait nous refroidir et nous motiver à nous rapprocher 

de plus en plus de Dieu, à être plus en alerte, et plus sur nos gardes. 

Et donc, avant de lire ça, je veux donner un autre avertissement, parce que parfois j'ai l'impression, mais 

en fait je sais que certaines situations se produisent. Si on ne fait pas attention, si nous ne sommes pas 

en alerte, on peut facilement commencer à regarder les nouvelles du mauvais côté. Il faut vraiment faire 

attention d'où elles viennent, leurs source. Parce que parfois on peut arriver au point où on partage et on 

s'envoie toutes sortes de choses. 

Et donc, faite attention à ça. Comprenez bien que c'est une bonne chose jusqu'à un certain point, parce 

que dans ce monde, tout le monde a ses parti-pris. Peu importe d'où ça vient dans le monde, et je pense 

qu'on apprend ça de plus en plus, que peu importe de qui il s'agit. Je me fiche de savoir quelle chaine de 

télé il s'agit, quel blog, peu importe ce que c'est, même ceux qui annoncent ses nouvelles sur l'internet, 

tout le monde a un parti-pris, tout le monde a des préjugés et vous devez faire très attention de ne pas 

choisir un camp, point final.  

C'est arrivé dans l'Église de Dieu, dans le domaine de la politique. Les gens commencent à ressentir que 

quelqu'un vaut mieux qu'un autre. Eh bien, qu'est-ce que ça veut dire? Quel est le dessein de Dieu? Et 

donc on ne s'implique pas dans ce genre de choses. Nous regardons et nous voyons dans quel direction 

ça va, qu'est-ce que Dieu est en train de faire. On tire les leçons de ce processus. Mais on doit faire 

attention, parce que dans ce monde il n'y a rien de juste et bon. Rien ne vaut la peine d'être sauvé, 

concernant toute le système économique, tout le système politique, et toutes les formes de 

gouvernement. Tout est mauvais! Tout est corrompu de haut en bas. Et ça a toujours été comme ça. 

Même quand ce pays a commencé, ce n'était pas bon. C'était ce que les humains pouvaient faire de 

mieux. Le système judiciaire? C'est misérable, quand vous voyez ce qui se passe dans ce monde et que 
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vous réalisez que c'est ce que l'homme a pu accomplir de mieux. Mais pour être franc avec vous, c'est 

n'importe quoi. Ce n'est pas juste. Ce n'est pas droit. Comment ça pourrait l'être? Parce que la vérité ne 

peut venir que de Dieu. Seul Dieu sait exactement ce qui se passe dans toutes les situations de la vie. 

L'homme peut faire de son mieux, rassemblant douze personnes pour essayer de décider si quelque 

chose est bien ou mal, si c'est vrai ou faux, ou peu importe, mais très souvent…  

C'est triste, c'est vraiment triste. Et donc, peu importe ce que c'est, dans toutes les facettes du 

gouvernement… Regardez ce que nous avons aujourd'hui. Quand ils parlent de marécage, c'est pire 

qu'un marécage. Ils y sont tous tellement enfouis, que ça ne fait rire personne. Et on ne peut rien y faire, 

personne ne peut changer ça. C'est profondément enraciné. C'est simplement que le monde est comme 

ça. 

Et Dieu a commencé à exposer tout ça aux yeux du monde, dans beaucoup de pays, et dans toutes les 

régions du monde, montrant que ce que vous faites ne marche pas. Ça ne marche pas. Je suis tellement 

reconnaissant de voir toutes ces choses exposées de plus en plus à ciel ouvert, parce que ça va aider 

certaines personnes qui sont prêtes, ça va leur permettre de recevoir ça, de réaliser qu'on ne peut pas se 

gouverner. C'est le point principal à la fin de six mille ans, l'humanité ne peut pas se gouverner.  Nous 

en sommes incapables. Seul Dieu le peut. 

Mais bon, je vais donc vous lire quelques articles. Mais là encore soyez prudents, faites attention. Ne 

prenez pas parti. Essayez de saisir la tendance, l'inclinaison des uns et des autres, d'où ils viennent. 

Et comme je l'avais dit dès le début, la raison pour laquelle nous passons tout ça en revue, c'est pour 

nous permettre de réaliser que c'est ce dont les gens parlent aujourd'hui, et dont ils ne parlaient pas il y a 

un an, ou deux, ou trois ans de ça. Pas comme ça. Maintenant, ça sort de partout, montrant qu'un 

changement énorme est en train de se produire dans le monde, parce que les gens parlent de ces choses 

et ils savent qu'on se rapproche, si vous voulez, d'une troisième guerre mondiale. 

Il y a beaucoup de gens qui savent dans quelle direction on va. Beaucoup de gens savent qu'on n'est pas 

loin d'un écroulement économique, mais ils font tout ce qu'ils peuvent pour essayer de l'empêcher. Mais 

quand le temps sera venu, Dieu va permettre qu'il se produise. C'est comme tous ces événements qui se 

rapprochent les uns des autres, et après un temps, quand le temps est venu, tout va arriver d'un seul 

coup comme une énorme explosion. 

En voilà un qui s'intitule, "Sauvez Le Dollar Ou Le Système Financier - Pas Les 

Deux"  Entrant de plein pieds dans une partie de l'article, on nous dit: "Holter, qui est 1

également un courtier en métaux précieux de Miles Franklin, dit que 

la faillite de SVB "(région de la Silicon Valley, cette banque) "est juste la pointe 

de l'iceberg par défaut. "Le problème c'est une faillite mondiale."" 

Et parfois, en lisant les choses dans des articles, les gens peuvent voir que c'est pire que ce qui est 

annoncé. C'est uniquement la pointe de l'iceberg. Et en ce moment il y a des gens qui paniquent. 

 https://www.zerohedge.com/markets/save-dollar-or-financial-system-not-both1
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"Afin d'éviter la faillite, vous n'allez pas de la banque A à la 

banque B ou à un trésor souverain. Vous n'allez pas au papier parce 

que le papier peut faire faillite. Tout d'un coup, les gens 

comprendront que l'or et l'argent sont les valeurs refuges" voyez sur quoi 

ils s'appuient? Non, pas même ça. C'est ce qu'ils ont à l'esprit. C'est ce qu'ils croient vraiment. "C'est la 

seule chose qui en fin de compte, quand tout va exploser, la seule chose qui va vous rester c'est l'or et 

l'argent et c'est ça qui va vous sauver." Mais ils ne savent pas où nous en sommes. Alors que vous, vous 

le savez. C'est incroyable que nous ayons cette paix d'esprit qui vient du fait qu'on sait ce qui va bientôt 

se passer. Et toutes ces choses sont en train de se produire en même temps. Mais ils ne peuvent rien y 

faire. C'est comme ça qu'ils pensent. Ils voient le problème.  

"Cela va créer un événement 'échec de livraison', et lorsque vous 

obtenez un échec de livraison, toute confiance est perdue." J'espère que 

vous notez que c'est un fait qu'il faut comprendre que ce système nécessite que les gens y fassent 

confiance, qu'ils puissent s'y appuyer, et ce n'est pas bien fondé. C'est tout ce que c'est.  

C'est écrit sur le billet vert, "In God We Trust." [En Dieu nous avons confiance] C'est une blague. Ce 

n'est pas vrai. Ils ont confiance dans l'argent vert qui se trouve dans le trésor, ils en impriment plus ou 

ils interviennent pour sauver votre banque, ou ils interviennent et apportent de l'argent, ils sont mêmes 

prêts à vous garantir plus de $250 000. Et pourquoi font-ils ça? Eh bien, toutes sortes de simagrée, mais 

vous savez, on peut voir à travers tout ça. 

Il dit que "ça" "c'est tout basé sur la confiance." Et vous voyez, le problème c'est que si les gens perdent 

confiance, ils s'enfuient en courant. Et nous en sommes là. Il y a des gens qui en ce moment 

commencent à avoir peur. Ils pensent pouvoir contrôler tout ça. Le gouvernement pense pouvoir 

contrôler tout ça. 

"L'échec de livraison arrive bientôt parce que vous parlez de gros, 

gros sous, et il n'y a pas de gros, gros approvisionnement..." J'aime ce 

qu'il dit ensuite. "Il y a des cafards partout. Tout le système est pourri 

jusqu'à la moelle." Pour que quelqu'un ait le courage de dire quelque chose comme ça, de 

l'admettre? Parce que c'est vrai. C'est la vérité. Le système tout entier est pourri jusqu'à la moelle. Tout 

le système bancaire est totalement pourri jusqu'à la moelle, et il est utilisé à de mauvaises fins dans le 

monde. 

"L'ensemble du système est surendetté. Tout le système est 

frauduleux. L'ensemble du système est une combine à la Ponzi..." C'est un 

fait, mais les gens ont confiance en ça, et tant qu'ils y font confiance, il faut qu'ils le fassent marcher. 

Quand vous écoutez les gens parler dans des émissions télé sur les affaires, vous les entendez parler et 

vous voyez la tête qu'ils font, c'est comme s'ils n'étaient pas sûr, mais qu'ils se sentent obligés de 

soutenir le système. Il faut qu'ils puissent dire des choses pour encourager les gens, "Ne vous inquiétez 
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pas. Votre banque ne va pas échouer. Ne vous inquiétez pas." On a reçu un message de notre comptable 

qui nous a fait savoir, "Ne vous inquiétez pas, les banques ne vont pas échouer. Ils vont trouver une 

solution", et ceci et cela. Et vous vous dites, "Ah ouais? Tu ne sais pas. Tu ne comprends pas ce qui va 

se passer." Mais c'est ce qu'ils pensent. Parce que pour eux, il faut que ça tienne bon, ou ça va échouer. 

Et c'est quelque chose qu'ils ne peuvent pas croire. Confiance. Assurance. Foi. 

Encore un autre, des choses comme ça, vraiment délirant. "Selon les scientifiques, une 

masse d'algues géantes deux fois plus large que les États-Unis visant 

la Floride"  "Une floraison d'algues géantes - si grande qu'elle peut 2

être vue de l'espace - pourrait se diriger vers la côte du golfe de 

Floride. La floraison des sargasses, à environ 8000 kilomètres de 

large, est deux fois plus large que les États-Unis et serait la plus 

importante de l'histoire." Quel délire de voir quelque chose comme ça. Complétement fou. 

La météo est vraiment délirante. Cyclone délirant. 

Encore un autre: "Les clients de la banque First Republic font la queue 

devant la succursale de Californie"  Bien sûr, vous avez entendu parler de ça.  3

Un autre: "Après l'effondrement de la Silicon Valley Bank, les États-Unis 

et le Royaume-Uni travaillent pour prévenir la crise"  Mais alors, pourquoi 4

travaillent-ils ensembles? Parce que la banque a aussi des succursales là-bas. Elle est en partie là-bas, 

c'est un système.  

Et là, encore un autre: ""HSBC", le système bancaire, "Achète La Branche Britannique 

De La Banque Américaine SVB En Faillite"  Alors, ils les ont renfloués. Ici, le trésor les 5

a aussi renfloués. Ils travaillent comme des fous pour tout consolider, pour que tout survivre. 

Un autre article: "Le Canada Prend Temporairement Le Contrôle De La 

Succursale Canadienne De La Silicon Valley Bank"  6

Ces choses produisent des répercussions partout dans le monde, c'est le problème. Ça n'arrive pas 

uniquement ici, et ce n'est pas loin d'arriver aussi à beaucoup d'autres banques. 

 https://www.foxnews.com/us/giant-blob-seaweed-twice-width-us-taking-aim-florida-scientists-say2

 https://www.msn.com/en-us/money/companies/customers-of-first-republic-bank-queue-outside-california-branch/vi-AA18vR17 3

 https://apnews.com/article/silicon-valley-bank-uk-bailout-hsbc-sale-4d2da0e9c6f39c0fd8faf321a2b295cf4

 https://uk.news.yahoo.com/hsbc-buys-failed-us-bank-092344481.html?5

guccounter=1&guce_referrer=aHR0cHM6Ly93d3cuYmluZy5jb20v&guce_referrer_sig=AQAAAHNmaAGJYwGOC6-
xLCZHgfagiemsU0l6d1cR-Ufkr9p_657PkY_DzciAc8H1wRlm0jGOYY-
HLLMyKRjqQWijnz2GfIvfEjWNKJKpVBPq8JXpcb4Ew9mUm0bn1DdgygeN1rX_6Uoq6tI4ZybmJ_Zhy0wdGsT1h8PbFgX5QSjGy-eL

 https://sputniknews.com/20230313/canada-takes-temporary-control-over-canadian-branch-of-silicon-valley-bank-1108322571.html6
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Encore un autre: "Signature Bank devient la prochaine victime de la 

tourmente bancaire après SVB"  c'est de Reuters. "Les régulateurs de l'État 7

ont fermé dimanche la Signature Bank (SBNY.O) basée à New York, la 

troisième plus grande faillite de l'histoire bancaire Américaine, 

deux jours après que les autorités ont fermé la Silicon Valley Bank 

(SIVB.O) dans un effondrement qui a bloqué des milliards de dépôts. 

La Federal Deposit Insurance Corporation (FDIC) a pris le contrôle de 

Signature, qui détenait 110,36 milliards de dollars d'actifs et 88,59 

milliards de dollars de dépôts à la fin de l'année dernière, selon le 

Département des Services Financiers de l'État de New York." Et vous vous 

demandez, où tout ça va aller? 

En voilà encore un autre, et ça, c'est énorme. "Crédit Suisse" énorme système bancaire en Europe, 

en Suisse. Dit: "Les actions du Crédit Suisse chutent à un nouveau record 

après l'effondrement de SVB et de Signature Bank"  Et donc, ça entraine des 8

conséquences dans le monde entier. Voilà ce qui se passe. 

Encore un autre: "La Corée du Nord tire deux missiles d'un sous-marin alors 

que les États-Unis et la Corée du Sud commencent des exercices 

conjoints"  Vous n'entendez pas beaucoup parler de ça. Parce qu'ils sont capables de faire ça à partir 9

de leurs sous-marins. Ils ne pouvaient pas le faire il y a plusieurs années de ça, quand on parlait de la 

Corée du Nord.  Mais ils peuvent maintenant lancer ces missiles de leurs propres sous-marins. Et où 

peuvent aller les sous-marins?  

"L'effondrement de SVB partage une similitude 'glaçante' avec 

l'effondrement de Lehman: Expert"  10

"L'exécutif de SVB était le directeur financier de Lehman Brothers 

avant l'effondrement de 2008"  Parfois, vous ne pouvez que secouer la tête d'incrédulité 11

en entendant ces choses. C'est comme…? 

 https://www.reuters.com/business/finance/new-york-state-regulators-close-signature-bank-2023-03-12/7

 https://www.marketwatch.com/story/credit-suisse-shares-fall-to-new-record-low-after-collapse-of-svb-and-signature-8

bank-3919ffc7#:~:text=Credit%20Suisse%20shares%20on%20Monday%20reached%20a%20new,after%20the%20collapse%20of%20banks%
20in%20the%20U.S.

 https://www.upi.com/Top_News/World-News/2023/03/13/North-Korea-submarine-missile-launch-joint-drills/2711678691910/9

#:~:text=SEOUL%2C%20March%2013%20%28UPI%29%20--
%20North%20Korea%20launched,their%20largest%20joint%20military%20drills%20in%20five%20years. 

 https://finance.yahoo.com/news/svb-collapse-shares-bloodcurdling-similarity-133855829.html10

 https://economictimes.indiatimes.com/news/international/business/svb-executive-was-lehman-brothers-cfo-prior-to-2008-collapse/11

articleshow/98588385.cms
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En voilà un autre qui dit, "Simon Black: L'Effondrement Peut Se Produire En Un 

Instant"  "Maintenant, il y a une banque en particulier que je veux 12

souligner qui est incroyablement exposée à des pertes importantes 

dans son portefeuille obligataire. En fait, l'année dernière, cette 

banque a déclaré des 'pertes non réalisées' de plus de 330 milliards 

de dollars…" Comment pouvez-vous avoir des pertes non réalisées de 330 milliards de dollars? 

"…contre seulement 42 milliards de dollars de capital … rendant cette 

banque complètement et totalement insolvable. Je parle bien sûr de la 

Réserve Fédérale… LA banque centrale la plus importante du monde. 

Elle est désespérément insolvable et BEAUCOUP plus fauchée que la 

Silicon Valley Bank." N'est-ce pas incroyable? Ces choses sont vraiment stupéfiantes. 

Et celui-là est incroyable: "Moody's réduit les perspectives du système bancaire 

Américain à négatives, citant 'l'environnement opérationnel qui se 

détériore rapidement'"  13

Et tout le monde a probablement entendu parlé de "L'avion Russe entre en collision 

avec un drone Américain dans l'espace aérien international au-dessus 

de la Mer Noire, selon un responsable"  Rien que des petits incidents comme ça, 14

parce qu'il faut qu'on réalise que c'est tout ce qu'il faut… Il faudra uniquement un petit incident quand le 

moment sera venu. C'est tout ce qu'il faudra, juste un petit incident pour déclencher une guerre. C'est de 

la démence. 

Encore un autre: "Le Kremlin Blâme Les États-Unis Pour Le Crash D'un 

Drone: 'Volant Vers La Frontière Russe Avec Des Transpondeurs 

Éteints'"  Et alors, c'est vraiment une pratique internationale et je peux comprendre pourquoi ils 15

pourraient dire que si c'est vrai. Et c'est probablement vrai. 

J'espère que vous savez ce qu'est un transpondeur. C'est pour permettre de savoir où est l'avion dans la 

circulation aérienne, vous pouvez voir où ils se trouve dans le ciel et ainsi éviter des problèmes et tout 

ça, ça permet de savoir où sont les avions. C'est pourquoi tous les vols internationaux doivent les 

allumer, comme ça, la circulation aérienne se fait sans problème. Ils peuvent contrôler ça dans leurs 

pays et partout ailleurs.  

 https://www.zerohedge.com/markets/simon-black-unraveling-can-happen-instant12

 https://www.cnbc.com/2023/03/14/moodys-cuts-outlook-on-us-banking-system-to-negative-citing-rapidly-deteriorating-operating-13

environment.html

 https://www.foxnews.com/politics/us-video-shows-moment-russian-fighter-jet-collides-us-drone 14

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/us-reaper-drone-downed-over-black-sea-incident-russian-jet15
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Encore un autre: "Griffin De Citadel critique Le Plan De Sauvetage De SVB: 

Le Capitalisme Américain "S'effondre Sous Nos Yeux"  "Pour rappel, le 16

Fonds d'assurance-dépôts de la FDIC garantit normalement jusqu'à $250 

000 en dépôts, ce qui protège les petits clients de détail, y compris 

les entreprises familiales. Les banques paient cette garantie avec 

les primes d'assurance, mais le fonds d'assurance n'est pas destiné à 

garantir les dépôts de gros clients ayant plus de capacité à faire 

face aux pertes si une banque fait faillite." Et pourtant, c'est exactement ce 

que le gouvernement a fait. 

"Pourtant, comme le fait remarquer le Comité de Rédaction du Wall 

Street Journal, après que les capital-risqueurs (donateurs 

démocrates) et les politiciens de la Silicon Valley ont hurlé, la 

FDIC a annoncé dimanche qu'elle couvrirait les dépôts non assurés à 
la SVB et à la Signature Bank dans le cadre de son exception de 

"risque systémique."" 

Je ne sais pas si tout le monde comprend ce que tout ça veut dire, mais ce qui se passe en ce moment ne 

sont pas des choses sans importance, ils se donnent à toutes sortes de petits jeux, c'est du jonglage. Et ça 

ne va pas durer longtemps. Il suffit que ça arrive à quelques autres, et qu'il n'y ait plus suffisamment 

d'argent dans le monde pour réparer tout ça et tout va s'écrouler, kaput, peu importe, c'est la ruine. 

Encore un autre: "Est-Ce Que C'Est Encore 2008?"  "…parce que les 17

problèmes auxquels le système financier est confronté aujourd'hui 

sont bien plus graves et systémiques que ceux auxquels il était 
confronté en 2008. La crise de 2008 a été déclenchée par une crise du 

logement… qui est devenue une crise bancaire grâce aux transactions 

sur dérivés toxiques de Wall Street… Cette crise (2023) est une crise 

des bons du Trésor… qui sont le fondement de notre système financier 

actuel, la classe d'actifs la plus ancienne qui existe. Et encore une 

fois, Wall Street est devenu fou avec des produits dérivés basés sur 

une classe d'actifs." 

"En 2008, les produits dérivés étaient des "credit default swaps" et 

leur marché était d'environ 50 à 60 milliards de dollars. 

Aujourd'hui, les produits dérivés sont basés sur les "taux d'intérêt/

rendements obligataires" et leur marché est de plus de 500 milliards 

de dollars." J'espère que vous trouvez ça choquant. Peut-être que vous pouvez retourner 

l'écouter, le lire, essayer de trouver les articles, découvrir de quoi ils parlent. Mais c'est du délire. Ce qui 

se passe est vraiment de la folie absolue.  

 https://www.zerohedge.com/markets/citadels-griffin-slams-svb-bailout-american-capitalism-breaking-down-our-eyes16

 https://www.zerohedge.com/news/2023-03-14/it-2008-all-over-again17
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Encore un autre: "La Russie Devrait Lancer Une Torpille Nucléaire Sur Les 

États-Unis, Déclare La Télévision d'État"  C'est tiré du magazine Newsweek. Il dit : 18

"Une discussion à la télévision d'État Russe a soulevé la possibilité 

que Moscou déploie des missiles sur des pays cibles qui soutiennent 

l'Ukraine. Sur la chaîne Russie 1…" Et ça, c'est juste pour mentionner, oui, l'info vient 

de la Russie. C'est donc de ça qu'ils parlent. Mais ils en parlent de plus en plus, et c'est ce qu'ils ont en 

tête. Et quand vous voyez dans un pays tant de gens qui sont prêts à croire et soutenir leur président de 

cette manière, c'est le genre de chose qui fait peur. 

"Sur la chaîne Russie 1, le général russe à la retraite Yevgeny 

Buzhinsky a suggéré que des armes telles que les missiles Poséidon et 

Burevestnik devraient être utilisées contre l'Occident même si ce 

dernier ne serait pas prêt à être mis en service avant "l'année ou 

les deux prochaines années". Cependant, Poséidon a déjà été testé", 

a-t-il déclaré, ce qui a incité le présentateur Vladimir Soloviev à 

dire qu'il aimerait le voir en action." 

"'Nous aimerions ça bien sûr', a répondu Buzhinsky." Je veux dire, ils sont à la 

télé parlant du fait qu'ils aimeraient bien voir ce système en action, et ils soutiennent Poutine d'autant 

plus, et c'est clair qu'il a le soutien de ces gens. 

"Les agences d'État Russes ont signalé en janvier que le premier 

ensemble de super torpilles à capacité nucléaire Poséidon était en 

cours de développement pour être déployé sur le sous-marin nucléaire 

Belgorod. Annoncé pour la première fois par Vladimir Poutine en 2018, 

les responsables Américains et Russes ont tous deux décrit Poséidon 

comme étant capable de déclencher des houles océaniques radioactives 

pour rendre les villes côtières inhabitables." 

Vous savez, vous lisez des choses semblables dans l'Apocalypse, et ça vous donne une idée de ce qui va 

arriver? Mais bon. 

"Solovyov a déclaré qu'il aimerait "voir aussi Sarmat en action", 

faisant référence au missile hypersonique à capacité nucléaire 

surnommé "Satan 2" dont Poutine s'est également vanté. "S'ils sont 

impudents", a-t-il dit, décrivant les actions des pays occidentaux, 

"nous le verrons en action". Buzhinsky a averti les téléspectateurs 

qu'une plus grande implication des pays occidentaux en Ukraine 

pourrait signifier que "tout se terminera avec Poséidon et un 

tsunami, avec une vague de 300 ou 500 mètres." C'est-à-dire, c'est le genre de 

 https://www.newsweek.com/russia-ukraine-sarmat-missile-178764618
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puissance qu'ils pensent que ça va générer, une vague de 500 mètres de haut, qui pourrait s'abattre sur 

les villes costales. De la folie! 

En voilà un autre: ""Trop Gros Pour Échouer" L'effet Domino Du Crédit Suisse 

Est Bien Plus Puissant Que SVB"  C'est vraiment quelque chose que vous voulez 19

surveiller la semaine prochaine à la télé, parce que cette situation devient maintenant beaucoup plus 

sérieuse avec le Crédit Suisse. 

"Si les pires craintes des marchés concernant le Crédit Suisse se 

réalisent, l'économie de la zone euro tombera d'une falaise, 

bouleversera le système financier mondial et mettra un terme brutal 

au resserrement des politiques des principales banques centrales. 

Contrairement à la Silicon Valley Bank et à la Signature Bank, le 

prêteur suisse est classé comme systémiquement important par le 

Conseil de Stabilité Financière des États-Unis", quoi que ça puisse vouloir dire, 

"– ce qui signifie qu'il est trop gros pour échouer car un 

effondrement a le potentiel de déclencher une crise financière." 

"Pour les décideurs en Europe et aux États-Unis, cependant, ce qui 

est en jeu ici est une entité qui a un effet domino bien plus 

important dans sa capacité à nuire au sentiment que la Silicon Valley 

Bank et la Signature Bank réunies." C'est beaucoup plus grand. 

Encore un autre: "La Slovaquie envoie des avions de combat MIG-29 en 

Ukraine – PM"  Je ne vais pas lire l'article, mais ça montre qu'ils se joignent maintenant à la 20

Pologne pour envoyer leurs avions là-bas. Et je crois, selon ce que je comprends, la Pologne les a déjà 

envoyés. S'ils ont donc déjà commencé ça et qu'ils en parlent de plus en plus (je ne vais pas lire tous ces 

articles), mais il y en a d'autres comme le Danemark, qui maintenant veut aussi envoyez des avions de 

combat, des F-16 et tout ça. Les Sénateurs, au congrès commence à en parler, ou au Sénat. 

En voilà un que j'ai trouvé intéressant. Je vais le lire: "La Chine Simule Une Attaque De 

Missiles Balistiques Contre Les États-Unis"  Et ce qu'il discute ici, n'est pas le fait 21

que ça va venir de la Chine, mais de la Corée du Nord. Parce que c'est ce qu'ils ont découvert dans leurs 

études, et ils en parlent ouvertement "C'est ce que la Corée du Nord peut faire." Il faut vous poser la 

question, pourquoi ils font ça? Quelle est leur intention derrière tout ça? 

"Des scientifiques de la défense basés à Pékin affirment avoir simulé 

une attaque de missiles balistiques intercontinentaux Nord-Coréens 

 https://www.zerohedge.com/markets/too-big-fail-credit-suisse-domino-effect-far-more-potent-svb19

 https://www.reuters.com/world/europe/slovak-government-send-mig-29-fighter-jets-ukraine-pm-2023-03-17/20

 https://eurasiantimes.com/china-simulates-ballistic-missile-attack-on-us-predicts-hwasong/21
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contre la zone continentale des États-Unis. L'équipe a estimé que si 

le réseau de défense antimissile Américain ne parvenait pas à 

l'intercepter, le missile Nord-Coréen pourrait frapper le centre des 

États-Unis en 1997 secondes, soit près de 33 minutes, a rapporté le 

South China Morning Post, basé à Hong Kong." 

"Des études similaires menées par des chercheurs Chinois avaient 

généralement évité de mentionner des nations ou des régions 

spécifiques, en particulier lorsque les résultats étaient rendus 

publiques." 

Un jour, ce qu'ils ont déjà commencé à faire. C'est ce que fait la Russie. C'est ce que fait la Chine. La 

Chine, la porte à coté, pousse la Corée du Nord, manipulant leur pensée, leur transmettant toutes sortes 

de choses pour alimenter leur paranoïa, et maintenant ils disent, "Regardez ce qu'ils sont capables de 

faire" pour que quand quelque chose arrive, ils puissent dire que ça vient d'eux, quoi qu'il arrive. Et il se 

peut vraiment que ça vienne d'eux, parce qu'ils sont poussés à faire quelque chose, pour déclencher tout 

ça.  

Un autre article, un dernier: "UBS", c'est le plus gros système bancaire en Suisse, une des plus 

important dans le monde, évidemment, "UBS examine le rachat de Crédit Suisse 

pour endiguer les turbulences bancaires"  Ils sont poussés par le gouvernement 22

Suisse à intervenir dès maintenant. Incroyable ce qui se passe. 

"(Reuters) - UBS AG examinait samedi une prise de contrôle du prêteur en 

difficulté Crédit Suisse qui pourrait voir le gouvernement Suisse 

offrir une garantie contre les risques encourus, ont déclaré deux 

personnes au courant de l'affaire. Le Crédit Suisse, âgé de 167 ans, 

est le plus grand nom pris au piège de la tourmente du marché 

déclenchée par l'effondrement des prêteurs Américains Silicon Valley 

Bank et Signature Bank au cours de la semaine dernière, et sa chute a 

attisé les craintes de problèmes bancaires plus larges." 

L'idée, c'est qu'ils disent que toutes ces banques sont liées les unes aux autres, et qu'ils ne peuvent pas 

non plus gérer la situation, qu'ils sont en train de s'écrouler, au point où le gouvernement a compris que 

quelqu'un devait intervenir pour prendre ça en main. Ils ont donc demandé à UBS de le faire. 

"Pour maîtriser la crise, UBS subissait des pressions de la part des 

autorités Suisses pour procéder à une prise de contrôle, ont indiqué 

des sources de Reuters. Dans le cadre de ce plan, les activités 

Suisses du Crédit Suisse pourraient être scindées, ont-ils ajouté." 

 https://www.reuters.com/business/finance/credit-suisse-meets-weigh-options-under-pressure-merge-with-ubs-2023-03-18/22
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J'espère que ce monde et tout ce qu'il contient commence vraiment à vous écœurer; j'attends 

impatiemment le jour où tout ça va être nettoyé, parce que nous sommes vraiment dans un cauchemar 

absolu. Quel que soit ce que vous regardez dans la société, l'éducation, les jeunes gens, tout ce qu'on 

trouve partout, que ce soit tous les gadgets électroniques qui détruisent la mentalité des gens.  

J'ai vraiment mal pour les jeunes gens. Leur mentalité se fait programmer pour penser d'une certaine 

manière à cause de toute cette technologie, et c'est vraiment mauvais. C'est vraiment négatif. Ça 

dégénère de plus en plus. Je préférerais vraiment les voir sauver maintenant, plutôt que de voir ça 

continuer à se développer en eux, au point où leur chance de pouvoir un jour peut-être dans le 

Millénaire ou dans le Grand Trône Blanc, pouvoir commencer à changer. Parce que des changements 

énormes sont absolument nécessaire. 

Dans cette série, nous avons vu une grande partie du livre de Sophonie. Je voudrais y retourner 

aujourd'hui pour en relire une partie. J'espère que nous avons suffisamment parlé de ces choses pour 

qu'elles soient maintenant bien ancrées en nous. 

Et donc là encore, juste pour nous rappeler ce qui est dit dans un passage en particulier, parce que c'est 

lié à ce qui va continuer avec le reste de cette série, nous conduisant à d'autres écritures vers la fin de la 

Bible, ce que nous allons voir dans la série suivante…non pas la série suivante mais le sermon suivant. 

Sophonie 3:11 – En ce jour-là, tu n'auras plus à rougir de toutes tes actions par lesquelles tu as 

péché contre Moi. Tout ça nous parle d'un moment en particulier lorsque Dieu va exécuter Son 

jugement sur la terre et ce qui va alors se passer, c'est décrit ici comme ce jour-là. Il va alors faire des 

choses qui vont durer plus longtemps, quelque chose comme trente jours, quarante, ou un an, mais bon, 

on ne sait vraiment pas. Mais quel que soit le temps que ça va durer, Dieu en parle comme… 

C'est pour ça que j'adore le passage qu'on a vu, où on nous parle d'un temps fixé. On trouve la même 

expression pour les Jours Saints. Les mêmes mots. C'est un temps fixé. Il l'a été depuis le début de la 

création, même avant la création, qu'un temps allait venir où Dieu allait s'occuper de tout ça dans le 

monde, pour faire une grande transition, des premiers six mille ans aux derniers mille cent ans, avec 

tout ce qu'Il va faire et réaliser. 

Car alors J'ôterai du milieu de toi ceux qui triomphaient avec arrogance, et tu ne t'enorgueilliras 

plus sur Ma montagne sainte. Ce verset s'adresse en fait au peuple de Dieu, mais aussi au monde, 

parce que Dieu va aussi confronter l'orgueil et la suffisance de ce monde. Et c'est tout particulièrement 

ce que nous lisons dans Ésaïe et dans d'autres passages. Mais quand vous lisez Ésaïe plus attentivement, 

comme nous l'avons fait récemment, tout ça s'adresse vraiment plus particulièrement à la mentalité dans 

l'Église et à ce qui s'est passé dans l'Église. 

Je laisserai au milieu de toi un peuple affligé, en d'autres termes, humble et petit, qui placera sa 

confiance dans le nom de l'Éternel. C'est ce qu'on doit être. On doit tous arriver au point où on sait ce 

qu'est notre nature. On veut qu'elle change, on est convaincu qu'on doit changer. On a un esprit humble. 

On ne se gonfle pas d'orgueil, on ne se rempli pas d'importance, même quand on est les uns avec les 

autres dans l'Église. 
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Je déteste ces choses. Ce sont des choses écœurantes qui peuvent parfois surgir de la nature humaine. Et 

souvent, même dans l'Église de Dieu, les gens se font avoir, quand quelqu'un se sent plus important que 

quelqu'un d'autre, plus important que les autres. Et vous vous dites, c'est quelque chose de vraiment 

écœurant! C'est dégoûtant spirituellement! Et pourtant, c'est ce qui est arrivé depuis que je suis dans 

l'Église. Et ça arrive toujours ici ou là.  

Tout ça doit disparaître de notre pensée, de nos mentalités, pour pouvoir avoir un esprit humble et 

réaliser ce que nous sommes vraiment. Par nous-mêmes, nous ne sommes absolument rien. C'est Dieu 

qui nous élève. C'est Dieu qui nous glorifie. Et quand nous sommes en Dieu et Lui en nous, alors il n'y 

a rien de plus grand. Mais si on fait obstacle, et qu'on se gonfle d'importance, qu'on cherche à se faire 

remarquer des autres, ou qu'on pense être supérieurs… C'est vraiment une mauvaise odeur dans mes 

narines. Et je peux vous dire que ça sent bien plus mauvais pour Dieu. 

Le restant d'Israël… Quelle expression magnifique. Le restant d'Israël ne commettra pas 

d'iniquité, ils ne diront pas de mensonges. Pour ceux qui continuent, ce ne sera pas notre style de vie, 

dire des mensonges, être trompeurs dans notre manière de vivre et de penser, dans notre manière d'agir 

les uns avec les autres. 

…et il ne se trouvera pas dans leur bouche une langue trompeuse; mais ils paîtront, ils se 

reposeront. Ça nous parle de ce qui est spirituel. Ce n'est pas physique. Dieu va continuer à les nourrir 

et leur donner ce dont ils ont besoin, ils reposeront alors dans la paix.  

C'est ce que nous nous efforçons tous de faire en ce moment. P-K-G, [PRD] Préparant pour le Royaume 

de Dieu. Voilà où nous en sommes! Et il faut qu'on soit un Corps pur, un Corps uni, et un Corps où les 

gens s'aiment les uns les autres. 

Ce week-end, j'ai entendu parler de gens parmi nous qui ne veulent se joindre aux réunions. Je ne veux 

pas en parler pour le moment, mais si ça ne change pas, et si vous ne vous en occupez pas, vous allez en 

fin de compte en entendre parler beaucoup plus, vous verrez les conséquences. Parce que je me dis, qu'y 

a-t-il de plus écœurant et hideux que ceux de l'Église de Dieu qui peuvent se rassembler lors d'un jour 

de Sabbat, qui ne vivent pas trop loin et qui peuvent le faire, mais qui ne le font pas. Ils ne veulent pas 

le faire.  

J'ai vraiment besoin de me retenir en ce moment, parce que je viens juste de l'apprendre. C'est écœurant, 

écœurant, écœurant. On s'aime les uns les autres, on est chacun l'un pour l'autre, on veut vraiment se 

voir les uns les autres réussir. On attend impatiemment de nous réunir dans la communion les uns avec 

les autres, mais on ne… mais il y a des gens qui ne veulent pas se joindre aux autres? D'où ça sort? Ce 

n'est pas de Dieu, je peux vous le dire dès maintenant. Ça vient de certaines pensée tordues et 

mauvaises qui viennent de vous. 

Pousse des cris de joie, fille de Sion! Pousse des cris d'allégresse, Israël! Réjouis-toi et triomphe de 

tout ton cœur, fille de Jérusalem! L'Éternel a détourné tes jugements, Il a éloigné ton ennemi. 
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C'est ce que nous sommes bénis de vivre. On est en train de le vivre. C'est ce que Dieu a fait avec nous 

dans nos vies. 

Le Roi d'Israël, l'Éternel, est au milieu de toi. Il aime chacun de nous, chacun de ceux qui veulent se 

tenir à ce qu'Il nous a béni de recevoir grâce à notre appel, ceux qui veulent Lui faire confiance, qui 

veulent L'aimer encore plus. 

Le Roi d'Israël, l'Éternel, est au milieu de toi; Tu n'as plus de malheur à éprouver. En ce jour-là, 

on dira à Jérusalem: Ne crains rien! Cette question d'avoir peur. Et qu'est-ce que ça veut dire? De 

quoi ça nous parle, "N'aies pas peur? Ne crains rien." 

Sion, que tes mains ne s'affaiblissent pas! C'est comme ne pas avoir de force, d'aide ou d'espoir. On 

devrait être forts; facile d'élever nos mains en l'air devant Dieu. 

Verset 17 – L'Éternel, ton Dieu, est puissant au milieu de toi, comme un héros qui sauve; Il fera 

de toi sa plus grande joie; Il œuvrera, c'est ce que le mot signifie, dans Son amour. Il œuvre dans 

Son amour envers nous. Il veut qu'on le reçoive. Il veut nous faire traverser tout ça avec grande faveur 

et soutien. C'est très spécial dans ce monde, aussi petits et peu nombreux que nous sommes, nous 

somme Son objectif principal, parce que nous sommes Ses enfants spirituels. Nous sommes engendrés 

de Son saint esprit, engendrés de vie. Le monde ne l'a pas encore été. Ils vont en arriver là un jour, mais 

pour nous c'est maintenant.  

Il se réjouira de toi en chantant. Je n'arrive pas vraiment à comprendre ça, mais ça montre combien 

Dieu est heureux et joyeux envers ceux qui Lui répondre et qui tiennent bon. Et pour moi, c'est 

merveilleux à voir, à voir les gens qui ont tenu bon, qui ont traversés les moments les plus difficiles, 

ceux qui ont traversés l'Apostasie, peu importe ce que c'est, les choses que nous avons vécues dans 

notre vie. Peut-être depuis 2006, 2008, ceux qui ont vécus 2012, et qui ont tenus bon. Parce qu'il a fallu 

que Dieu nous donne quelque chose dans nos esprits, pour pouvoir voir ce qui était vrai et continuer 

après ce moment, voyant que nous avions la vérité. Nous n'avions pas compris à l'époque. Mais tout ce 

qui a suivi nous a parlé très clairement. Extraordinaire! Parce qu'il avait fallu que Dieu fasse tout ça. 

Et de pouvoir voir ça, c'est quelque chose de merveilleux, de voir ça les uns chez les autres. Parce qu'on 

a besoin les uns des autres. Nous sommes une famille et il faut qu'on puisse voir ça de plus en plus 

clairement, recherchant toujours les occasions d'être ensemble, voulant communier les uns avec les 

autres, peut-être de reprendre ou d'encourager nos fréquentations au nos réunions, dans certaines 

régions. Soit, vous le faites ou je le ferai. 

Je rassemblerai Mes affligés au moment fixé. En d'autres termes, ceux qui ont un esprit humble, ceux 

qui ont vécu des choses pénibles, pour qui le monde a rendu les choses difficiles. Cette période est 

pratiquement finie. Tout va maintenant être de notre côté, plus du tout contre nous. Extraordinaire! 

Ceux qui sont sortis de ton sein; l'opprobre pèse sur eux. Voici, en ce temps-là, J'agirai contre 

tous tes oppresseurs. Dieu va rectifier les choses dans le monde. Et c'est pour ça que j'adore ce qu'Il 

nous dit après, Je délivrerai les boiteux et Je recueillerai ceux qui ont été chassés, Je ferai d'eux un 
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sujet de louange, pour être loués. C'est quelque chose qu'on n'a pas vraiment bien saisi, et on a 

vraiment besoin de le comprendre plus clairement. 

Voilà où nous en sommes dans le temps. Voilà à quoi Dieu nous destine, à être loués. Pas uniquement 

ceux qui vont faire partie des 144 000, mais aussi ceux qui vont continuer dans le Millénaire. Vous 

n'avez aucun concept, aucune idée de ce qui va vous arriver quand vous aurez tout traversé et que les 

gens vont recevoir la vérité, qu'ils vont tout-à-coup la comprendre et comprendre qu'il y a eu une 

Apostasie, qu'ils vont comprendre 2008, 2012, et ce qui est arrivé après, et que dans tout ça vous avez 

tenu le coup, vous vous êtes accrochés. Vous avez lutté.  

Parce qu'ils vont voir toutes ces choses. Tout ça va être pour eux aussi clair que toutes les autres vérités 

que Dieu a mis dans votre pensée et quand ils vont découvrir que vous avez fait partie de tout ça? 

Incroyable! C'est pour ça que j'ai essayé de vous avertir, ne prenez pas crédit de ces choses, gardez un 

esprit humble.  

Et de gloire, ce qui veut dire célèbres, dans tous les pays où ils sont en opprobre. Partout où ils se 

trouvent, en Australie, en Nouvelle-Zélande, au Canada, en Afrique du Sud, dans toute l'Europe, partout 

où ils sont. 

En ce temps-là, Je vous ramènerai; en ce temps-là, Je vous rassemblerai; car Je ferai de vous un 

sujet de gloire et de louange parmi tous les peuples de la terre, quand Je ramènerai vos captifs 

sous vos yeux, dit l'Éternel. 

Je pense que ça valait vraiment la peine de relire tout ça, parce que ça a vraiment besoin d'être gravé 

dans notre pensée. On l'avait déjà lu et on en avait parlé. Parce qu'on a vraiment besoin d'avoir ces 

choses à l'esprit, puisqu'elle nous permette de beaucoup mieux comprendre, si on peut le voir, l'amour 

que Dieu a pour nous, pour chacun de nous. 

Allons maintenant voir 2 Thessaloniciens. Un passage qui est très étroitement connecté à ce qu'on vient 

de lire dans Sophonie, quelque chose qu'évidemment on connaît très bien, c'est ce qui s'est passé dans 

l'Église de Dieu à la fin-des-temps. Tout le monde devrait savoir, je pense, de quoi nous parle 2 

Thessaloniciens 2.  Ça nous parle de la fin. Il s'agit de l'Apostasie et de ce qui allait suivre.  

2 Thessaloniciens 2:3 – Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car ce jour ne viendra... 

Quel jour? Le même jour dont nous parlait Sophonie, c'est le moment où Dieu va faire la grande 

transition dans ce monde. C'est le moment où Dieu va envoyer Son Fils dans toute Sa puissance, et 

révéler finalement qu'Il est Dieu Tout-Puissant. 

Ce sera vraiment incroyable quand ça va arriver. Parce que Dieu n'a jamais fait ça sur la terre. Il n'a 

œuvré qu'avec quelques personnes au fil du temps. Comme au temps de l'Ancien Testament, juste 

quelques personnes ici et là. Il a vraiment accompli des choses incroyables dans certaines guerres, leur 

donnant des victoires incroyables. Mais combien de temps c'était resté dans la mémoire des gens? Pas 

très longtemps. Mais de faire quelque chose que tout le monde peut voir sur toute la terre, que tout le 

monde verra, que tout le monde va vivre? 
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Ça va être plus qu'énorme, ça va tout inclure quand Dieu Se révélera à toute l'humanité. Ça ne veut pas 

dire que tout le monde va recevoir ce qu'Il aura à leur donner, mais ils vont savoir qu'il y a une 

puissance et un pouvoir qui évidemment défis toutes les lois de la science. 

Car ce jour ne viendra qu'après que l'Apostasie, le mot qui signifie "abandonnement". Il s'agit d'une 

apostasie soit d'abord arrivée. Et on voit le temps d'une manière très différente de Dieu. Combien de 

temps a passé? Ça fait pas mal de temps depuis l'Apostasie. Bien des années. 

On est allé dans cette région voir quelques maisons où nous avions vécu juste avant l'Apostasie. Parce 

qu'on avait quitté la dernière pour déménager à Perrysburg, dans la région de Toledo, et peu de temps 

après être arrivés là-bas, l'Apostasie a eu lieu. Ce dont ce passage nous parle. Ça fait bien longtemps de 

ça.  

On a rencontré un homme juste devant la maison et on lui a parlé. Certains d'entre nous voulaient qu'on 

prenne une photo de l'endroit en souvenir. Et donc, on lui a demandé, est-ce qu'on peut prendre une 

photo de la maison. Il était là avec ses deux chiens. On lui a raconté qu'on avait fait construire la 

maison. Et bon, on a eu une conversation où il nous parlait de toutes sortes de choses. Il a vécu là 

depuis la fin des années 90, il a donc vécu là plus longtemps que nous. Ses enfants ont grandi et sont 

partis. C'est incroyable, comment le temps… Je repense à ça et ça semble être si loin dans le temps. 

Mais ça ne fait pas si longtemps que ça. 

L'Apostasie a eu lieu il y bien longtemps, mais ça ne fait pas si longtemps que ça. Mais on a tendance à 

penser qu'elles sont arrivées il y a très longtemps, et on continue à vivre toutes ces choses et il nous 

reste encore du temps – mais on ne sait pas combien de temps. En regardant le monde et les Tonnerres, 

on ne sait pas. On a toujours besoin de prévoir à l'avance. On a toujours besoin d'avoir un plan pour la 

Fête des Tabernacles. On a toujours besoin de prévoir pour la Pentecôte, ce qu'on va faire et tout ça. 

Vous n'arrêtez pas. 

…qui s'oppose et s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à 

s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu. C'est vraiment impensable ce qui est 

arrivé, qu'un dirigeant de l'Église puisse faire ça. Pas seulement un dirigeant, mais celui qui dirigeait 

tout, vers qui on se tournait, à cet égard. Ce n'est pas que ces choses ne sont pas arrivées avant dans le 

passé, parce qu'il y a eu des remous comme ça avant dans l'Église de Dieu. Même tout au début, Paul 

parle de choses comme ça qui sont arrivées. Jean parle aussi de ce genre de situation. C'est arrivé au fil 

du temps, parce que la majorité des gens au cours de deux mille ans passés ont quitté l'Église. Ça cause 

toujours des problèmes. 

Mais de penser que c'est ça qui a… Et les gens ne le réalisent pas. Dès que quelqu'un commence à se 

détourner de ce que Dieu leur avait donné, ils oublient comment ils l'ont appris, où ils l'ont appris, et de 

qui ils l'ont appris, comme quand ça venait d'Herbert Armstrong, avec les gens qui parlaient plus tard de 

lui comme d'un "bon professeur…" 
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Je les aurais giflés. C'est ce que je ressens à l'intérieur. Je sais que ce n'est pas une bonne chose à faire, 

mais j'aurais vraiment aimé le faire. C'est ce que dit ma nature charnelle, donne-leur une bonne claque 

dans la figure quand ils parlent comme ça, pour leur redonner un peu de bon sens, les réveiller, ou peu 

importe. 

Parce que, qu'est-ce que devient la vérité? Où va la vérité? Qu'est-ce que les gens en font? Eh bien, 

voilà ce qu'ils en font, ils s'assoient dans le temple de Dieu. C'est-à-dire qu'ils agissent dans l'Église de 

Dieu comme s'ils étaient dans l'Église de Dieu, mais ils se sentent supérieurs aux autres. Ces ministres 

se sentaient supérieurs à Herbert Armstrong, et donc ils s'élevaient en importance comme s'ils étaient 

Dieu. Voilà ce qu'ils faisaient – supérieurs à Dieu. C'est exactement ce qu'ils faisaient! 

C'est donc ce qu'a fait cette personne. …jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, dans le sens d'avoir 

l'autorité. C'est comme ça qu'il s'est assis, c'est une question d'autorité. …se montrant/se proclamant 

lui-même Dieu. Alors bien sûr on ne voit pas les choses comme ça, que quand quelqu'un commence à 

partir sur une tangente, à faire ce qu'il veut dans l'Église, qu'en fait il agit comme s'il était Dieu. Mais 

spirituellement, c'est exactement ce qu'ils font. 

Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces choses, lorsque j'étais encore chez vous? Et 

maintenant vous savez ce qui le retient. J'adore ce mot. C'est un mot assez surprenant dont les gens 

dans l'Église discutaient le sens dans le passé, c'est en fait un mot qu'on voit assez souvent, qui veut 

simplement dire "empêcher, retenir." Mais alors, quel est le contexte? Les premiers versets de 

Thessaloniciens nous le montrent clairement, il s'agit de la venue de Christ, la période où ça va arriver 

et ce qui doit se passer avant qu'il revienne, avant qu'il retourne. 

Et donc, ce qui détient, comme l'exprime le mot Grecque, ou retient, ou empêche ce temps d'arriver? Eh 

bien c'est le fait que l'Apostasie doit arriver tout d'abord dans l'Église de Dieu.  

Et maintenant vous savez ce qui le retient, afin qu'il parlant de l'homme du péché, ne paraisse. 

C'est-à-dire, révélé, faire connaître. Voilà ce que c'est, "de faire connaître ou de révéler" c'est ce que le 

mot veut dire. …qu'en son temps. Car le mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seulement que celui 

qui le retient encore ait disparu. 

Et donc, quelque chose retient ça et puis on nous parle des choses qui sont arrivées et que nous avons 

vécu avec Joe Tkach, et le fait qu'il avait fallu que ça se manifeste, que ce soit manifesté à l'Église de 

Dieu, et puis qu'il soit emporté ou comme on nous le dit, qu'il disparaisse. Et rien que ça a révélé à 

l'Église de Dieu quarante Sabbats plus tard, ça a révélé que Christ allait venir. C'était fait. L'Apostasie 

avait eu lieu. C'est exactement ce qui est arrivé. C'est comme ça que Dieu nous l'a montré. C'est comme 

ça que Dieu nous l'a révélé. Ce n'est pas une mince affaire.  

Et alors paraîtra l'impie, c'est-à-dire, "rendu connu, révélé, illuminé" que le Seigneur détruira par le 

souffle de Sa bouche, et qu'Il anéantira par l'éclat de Sa venue. Là encore, il y avait des gens qui 

prenez ça et en parlaient comme s'il fallait qu'il soit là au moment du retour de Christ, et donc ça ne 

pouvait pas être lui, ça doit sûrement être son fils, ou peu importe ce que disait ce petit groupe de gens.  
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Mais bon, non, ce n'est pas ce dont on nous parle. Ce qu'on nous dit est sur un plan spirituel. C'est 

quelque chose qu'Il a fait. Il l'a détruit. C'est Lui qui l'a mis à mort, au moment exact où Il a dit qu'Il 

allait le faire. 

Verset 9 – L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de 

miracles, de signes et de prodiges mensongers. Je me souviens lors d'un sermon, la première fois que 

j'ai parlé de ça en Géorgie, de ces miracles, des signes et des prodiges mensongers qui se produisait 

quand il parlait, c'est ce qui était arrivé. Ce n'est pas lui qui le faisait. Ce qu'il faisait, venait d'une 

puissance et d'une grande influence. Et cette puissance c'était répandue dans toute l'assemblé.  

Et c'est arrivé aussi à Toledo là où nous étions, ça s'est répandu dans toute l'assemblé. C'était sinistre. 

On avait vraiment une sensation bizarre. Et les gens réagissaient bizarrement, des réactions 

pentecôtistes, avec ce qui pouvait sortir de la bouche des gens. Et on se demandait, où sommes-nous…? 

Mais on savait très bien d'où ça venait. Un esprit puissant s'était emparé de la salle.  

…avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent. Vous savez, quand quelqu'un se 

détourne de la vérité que Dieu lui a donnée, et qu'il s'en va dans une autre direction, quand les gens 

commencent à mentir et à tricher avec Dieu, c'est la même chose. Le péché, c'est le péché. La mort, 

c'est la mort et c'est le châtiment.  

…parce qu'ils n'ont pas reçu l'agape, l'amour de la vérité. C'est magnifique, la vérité. D'aimer la 

vérité, c'est comme ça qu'on peut aimer Dieu. C'est comme ça qu'on en arrive à connaître Dieu, c'est par 

la vérité. J'espère que vous comprenez ça. Parce qu'elle révèle la pensée même et l'être de Dieu. Toutes 

les vérités que nous avons, tout ce que Dieu a révélé par Herbert Armstrong, les trois qui restaient 

toujours avant même qu'il commence son ministère, et puis toutes celles qui furent ajoutées après avec 

lui. Ça ne fait que révéler de plus en plus qui est Dieu. C'est en l'aimant, en aimant sa beauté, le fait 

qu'elles sont toutes connectées, c'est une merveille de voir que c'est Dieu qui fait tout ça, qui orchestre 

tout ça, ça nous donne d'aimer Dieu encore plus, parce que ça produit en nous une perspective et une 

compréhension plus profonde de Dieu. 

C'est comme avec cette série de sermons, L'Amour de Dieu, le fait qu'on est en mesure de voir ces 

choses, et que les autres ne le peuvent pas.  

Parce qu'ils n'ont pas reçu l'agape, l'amour de la vérité pour être sauvés. Même avec ça, l'amour de 

la vérité, c'est l'amour de Dieu, et du fait que Son amour est en nous parce qu'Il nous aime et qu'Il nous 

la donne, alors on commence à l'aimer… Parce que ça montre que le saint esprit doit être à l'œuvre en 

nous pour accomplir tout ça, l'amour de Dieu, Sa pensée, Son être.  

Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, le mot signifie vraiment "errer". C'est vraiment ce 

qui se passé. Ils ont commencé à errer et s'éloigner de plus en plus de la vérité, jusqu'au moment où ils 

l'ont totalement perdue. …pour qu'ils croient au mensonge. C'est donc ce qui arrive quand les gens 

commencent à s'égarer. Il devient plus facile de croire de plus en plus à des mensonges. 
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…afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient, ce 

n'est pas "condamnés", mais jugés. (C'est ce que le mot veut dire.) Soit, nous croyons à la vérité, soit, 

nous ne la croyons pas. Soit, nous l'aimons, soit nous ne l'aimons pas. Si on l'aime, c'est parce qu'on 

reçoit l'amour de Dieu dans notre vie et qu'Il le reçoit en retour de notre part. C'est incroyable. 

…mais qui ont pris plaisir à l'injustice. C'est ce qui arrive avec les gens, ils ressentent plus de plaisir 

à vivre comme ils le veulent. Et ça me rappelle des gens qui ont fait exactement ça. Ils ne voulaient pas 

être comme Herbert Armstrong, et croire ce que croyait Herbert Armstrong, ils voulaient beaucoup plus 

ressembler aux autres églises qu'il y avait autour d'eux. Ils disaient ça ouvertement. "On veut être 

comme eux." C'est un peu comme Israël qui au début voulait un roi. Ils ne voulaient pas que Dieu règne 

sur eux, ils voulaient avoir ce qu'avaient les autres nations. C'est pour ça qu'on en est là aujourd'hui. 

Verset 13 – Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons, le mot Grec exprime le fait de 

devoir quelque chose comme une dette. …nous devons à votre sujet rendre continuellement grâces à 

Dieu. Et donc c'est ce qu'il considérait comme ce qu'il devait faire, il le devait, à cette égard, ça faisait 

partie de son ministère. Mais il faut comprendre que c'est aussi ce que nous nous devons les uns aux 

autres, de nous aimer les uns les autres. 

…rendre continuellement grâces à Dieu, frères bien-aimés du Seigneur. Dieu nous aime. C'est 

exprimé comme ça continuellement. Parce que Dieu vous a choisis dès le commencement pour le 

salut, par la sanctification de l'esprit et par la foi en la vérité. C'est un processus vraiment 

extraordinaire. 

Je suis désolé, mais chaque fois que je lis ça, je ne peux pas m'empêcher de penser à ceux qui sont 

partis, ceux qui ont arrêté d'y croire, et qui ne sont plus avec nous. Ils sont en grand nombre. 

C'est à quoi Il vous a appelés, et voilà encore ce mot, grâce à notre évangile. C'est un fait. C'est 

comme ça que les gens viennent dans l'Église. Il faut qu'ils entendent la vérité, de la part de ceux que 

Dieu a envoyés pour donner la vérité. C'est arrivé comme ça avec Paul, avec Jean et Matthieu. Peu 

importe de qui il s'agit, tous ceux qui ont prêchés et qui ont écrits.  

…pour que vous obteniez la gloire de notre Seigneur Josué le Christ. Ainsi donc, frères, demeurez 

fermes… C'est ce que ça veut dire, de "tenir bon", et retenez les instructions que vous avez reçues. 

De quoi s'agit-il? Eh bien, il s'agit de ce qui nous a été donné. C'est ce que je veux dire, les vérités, ce 

mode de vie, ce que nous avons entendu, ce qu'on reçoit Sabbat après Sabbat, d'un Jour Saint à un autre. 

Il nous dit de nous tenir fermement à ça. Il arrive que les gens imaginent quelque chose d'autre quand 

ils lisent le mot en Anglais "tradition", mais c'est "instruction." 

…que vous avez reçues. Pendant les Sabbats. Les Jours Saints. La littérature. Comme on nous le dit 

ensuite, soit par notre parole, soit par notre lettre, c'est-à-dire par écrit, ce que nous écrivons. Et 

donc, voilà comment vous apprenez. Et c'est comme ça que Dieu, à un moment, nous attire. Il nous 

laisse voir la vérité ou entendre la vérité, et tout-à-coup, nos yeux s'ouvrent, notre pensée s'ouvre à ça. 

C'est le commencement d'un processus. Et Il œuvre d'une certaine manière pour nous livrer ces choses, 

et c'est quelque chose qu'on ne devrait jamais oublier.  
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Que notre Seigneur Josué le Christ lui-même, et Dieu notre Père, qui nous a, et j'adore comment 

c'est écrit. Ce n'est pas le mot "agape". C'est le mot "agapeó", "de cette manière". Parce que c'est de 

cette manière qu'Il nous a aimé. On en a déjà parlé, on a déjà vécu ça. On a reçu l'aptitude de voir les 

choses que ce soit en les entendant ou par ce qui est écrit, et on peut alors les croire et les voir. 

…et qui nous a donné par Sa grâce une consolation éternelle et une bonne espérance, consolent 

vos cœurs, et vous affermissent en toute bonne œuvre et en toute bonne parole! 

Et puis ça continue dans le chapitre suivant, 2 Thessaloniciens 3:1 – Au reste, frères, priez pour 

nous, afin que la parole du Seigneur se répande et soit glorifiée. En d'autres termes, parlant des 

choses qu'on entend Sabbat après Sabbat, de prier pour ces choses afin que nos cœurs et notre pensée 

s'y attachent, comprenant qu'on en a vraiment besoin. Et Dieu nous bénit quand on fait ça, Il nous bénit 

vraiment de recevoir d'avantage, et que d'avantage nous soit donné. Et nous en bénéficions tous. Nous 

avons tous besoin les uns les autres. Dieu œuvre comme ça.  

Au reste, frères, priez pour nous, afin que la parole du Seigneur se répande et soit glorifiée 

comme elle l'est chez-vous, et afin que nous soyons délivrés des gens méchants et pervers. Là 

encore, que nous priions tous les uns pour les autres, que ce soit pour le ministère ou pour les autres. 

Car tous n'ont pas la foi. Qu'est-ce que ça veut dire? Ça ne parle pas du monde. Ça parle de l'Église, 

parce que l'Église a toujours été comme ça. Ce n'est pas tout le monde qui croit.  

Alors, nous sommes maintenant à une époque où je suis convaincu de tout mon cœur, que maintenant le 

pourcentage de ceux qui croient est beaucoup plus élevé et plus fort qu'avant dans l'Église, grâce à ce 

que Dieu nous a fait traverser, le processus de raffinage et tout ce que nous avons vécu. 

Mais pour revenir à mon histoire, des choses que vous pouvez aussi lire dans les écritures, tout ce qui 

s'est passé continuellement depuis si longtemps, Paul en parle, Jean en parle, quand certaines personnes 

viennent dans l'Église et ils en parlent en disant, "Il y a maintenant parmi nous beaucoup d'antéChrists 

dans l'Église." Et il expliquait ce qu'ils étaient, de quoi il s'agissait et ce que ça voulait le dire.  

Et ça n'a été que récemment, que l'Église a finalement pu comprendre ce que ces choses voulaient dire. 

Incroyable.  

Le Seigneur est fidèle, Il vous affermira et vous préservera du mal. Nous avons à votre égard cette 

confiance dans le Seigneur que vous faites et que vous ferez les choses que nous recommandons. 

C'est-à-dire, les avertissements ou les encouragements, dans l'Église ou individuellement, quel que soit 

les besoins au sein de l'Église.  

Que le Seigneur dirige vos cœurs vers agape, l'amour de Dieu. Et donc Dieu nous aime, Il fait toutes 

sortes de choses pour nous attirer, pour nous nourrir, nous fortifier, et puis c'est notre tour de répondre 

avec le même genre d'amour, ce qui se fait avec Son saint esprit en nous, dans notre manière de penser à 

Lui, et les uns aux autres et tout ça. 
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Que le Seigneur dirige vos cœurs vers l'amour de Dieu et vers la patience, attendant Christ! Et 

c'est là où nous en sommes maintenant, la patience qui attend, sachant qu'on se rapproche. Mais 

jusqu'au moment où ça va arriver, on continue à attendre, et on continue à aller de l'avant, se préparant 

pour le Royaume de Dieu.  
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